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例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

会長挨拶 黒渕陽夫 会長

　皆さんこんにちは。

　ここ２、３日の暖かさで、ようやく桜もほころび

始めたようであります。例年に比較してかなり遅い

開花となったようですが、ちょうど入学式に桜が咲

いているといった絵に描いたような光景になってお

り、新入学の生徒さんにとって忘れられない入学式

になるのではないかと思います。

　先週の３月２８日に、次年度の委員長打ち合わせ

がありました。いよいよ内山年度も具体的な事業等

の作成にかかる時期になって参ったようです。本年

度以上のご協力を、内山年度に対して賜りますよう

お願いいたします。

　一昨日は姉妹クラブである白河ロータリークラブ

に、島崎幹事、永島パスト会長、田山ゴルフ委員会

委員長と４人で交換卓話にいって参りました。相変

わらずの大歓迎を受けて参りました。

　多くの方が御坊ロータリークラブとの交換に行き

前日遅く帰ってきたのにもかかわらず、当日も遅く

まで懇親深めていただきました。

　その席上、合同例会の話が出ておりました。友好

クラブまたは姉妹クラブ締結の切りのいいときに、

合同例会をやったらどうかということの提案があり

今後検討していくことが良いのではないかと思いま

す。

　年４回、交換卓話でお互いに行き来しております

が、やはり人数に限りがありますので大勢の交流を

考えると合同例会も良いのではないかと思います。

　今日はこの後、１００周年の委員会もございます。

いよいよ具体的に動き始めましたので、全員の皆様

のご協力をよろしくお願いいたします。

　今日はこの後、新入会員の皆さんの卓話がござい

ます。いろいろと楽しいお話が期待されますので、

皆さんのご静聴をお願いいたします。

①４月定例理事会での承認事項

　　１．５月、６月例会プログラム

　　２．行田白河児童交流会の企画（6月4日、5日）

　　３．次年度２５７０地区への出向者（4名）

　　　　・渡辺栄一　クラブ奉仕部門委員長

　　　　・小山　博　ローターアクト委員長　 　

　　　　・黒渕陽夫　会員増強委員会委員

　　　　・福島伸悦　国際親善委員会副委員長

　　４．藤田クニ先生刻字展の後援

②今月４日の朝日新聞夕刊に菅原伸郎氏（12月９日

　例会の卓話者）のローマ法王ヨハネパウロ２世に

　ついての解説文が掲載さる。

③白河RC金子博会員より自身の体験記の載る冊子を

　50部頂く。

④今月のガバナー月信に諸貫ガバナー補佐の「ＩＭ

　を終えて」という報告文が写真とともに掲載さる。

⑤今後の予定

　・４月１４日（木）　例会なし

　・４月１６日（土）　地区大会

　・４月１７日（日）　地区大会

　　　午前８時30分行田産文前よりバスにて出発

幹事報告 島崎政敏 幹事



委員会報告
親睦委員会　斉藤委員長

　今晩結婚祝いがあります。尚、親睦委員会の人は
午後５時に現地 (ISMさん) に集合をお願い致します。

国際奉仕委員　蔭山委員長

　ネパールの里親の募集をする事になりました。ど
うぞ、皆様宜しくお願い致します。

プログラム委員会　福島会員

　今月２１日の木曜日、早朝座禅をして頂きたいと
思います。

ものづくり大学増渕交流会　永島会員

姉妹クラブ委員会　山田会員

　せっかく増渕さんが考えてくれましたので、生か
さない事はないと思います。
　環境保全を中心とした方々に集まって頂き、12日
午後５時より勉強をしたいと思います。さくらロー
タリーの方も交えての勉強会となります。

　奨学金にて、日本から大学生を受け入れたいとの
事です。小池年度になると思います。３４８０地区

が、１名の枠があります。ロータリアンの親族は、
対象外となります。どなたか推薦をお願い致します。
　奨学金の範囲は、交通費と合理的生活費などです。
対象者がおりましたら、事務局にお申し出頂けたら
と思います。

結婚・誕生祝い



新人卓話
廣世会員

坂田会員

　こう言う場にふさわしいかどうかわかりませんが、

仕事の話をしたいと思います。

　まず私が属しております業界、皆様がお使いにな

るものを作るのではなく、産業界のエレクトロニク

スの中で、仕事をしております。

　産業を支える・・・マザーツール産業です。

　その中にはものを計ったり解析したりなどです。

こちらアドバンテストも同じだと言えます。私ども

ではもっと現場よりでありまして、富士通、ソニー

等、大手の会社のエンジニアなどが色々な事を考え

て商品化するわけでございますが、それらのお手伝

いをしていると思います。

　今から１０年ほど前に、会社を始めました。元は

アドバンテストのサラリーマンでしたが、色々と感

じる事がありまして日本の産業を外から眺める機会

もありまして、日本は基本的に量産をしないと成り

立たない国となっているような気がします。

　もう一度、現場に出て色々な問題課題を役に立つ

ような形で、頑張っていこうと思い独立致しました。

　私共では、スペシャリストの集団で世界に貢献す

る姿と言うのをモットーに、仕事に取り組んでおり

ます。

　ではどんな事をやっているかと言いますと、エレ

クトロニクスのテストシステム。特殊なものに取り

組んでおります。全て自分でやるのではなくて、得

意分野をやっております。部品レベルまで、自分で

開発して製造しております。

　会社の中では測定器がたくさん並んでおります。

　以上、どうもありがとうございました。

　お久しぶりでございます。

　今回は新人の卓話がありますから、とにかく出て

こいと言われました。

　最近の気になる中国の話をさせて頂きたいのです

が、もしも間違っていたら、ぜひ個別に指摘頂きた

いと思います。

　最近はシンゼンにてデモがあったようです。治安

があまいだろうと言うことで、デモがあったようで

す。

　死刑執行、３４００人もの人数が、となりの中国

にて行われたようです。目的は、対案の独立の阻止。

政治的にも軍事的にも。

　反国家分裂法、台湾の中国に対する飛行機を直接

乗り入れるとか、中国に対する反感を招いていると

言うことが言えます。万が一台湾が統一されないま

でも、それに近い状態になって行ってしまうと、大

変な事になってしまいます。

田中会員

　日ごろ小澤会員に「出て来い」と言われ、来てお

ります。

　お二人の話を聞いておりまして、私は何の知識も

あるわけでもございません。趣味やらのお話をさせ

ていただこうと思ったのですが、なんせ時間がない

ようです。

　学生時代は甲子園を目指して頑張ったものです。

今も少年野球の方で頑張っております。

　高校を出た後、最初は銀行に勤めました。そんな

折、交通事故を起こしました。そして自動車の板金

屋さんに行ったところ、数ヵ月後にはその道に入っ

てしまいました。

　それこそ給料はさがりましたし、すごく大変な時

もありましたが、計７年間第一自動車さんでお世話

になりました。

　その当時は女房と２人だけでやっておりましたが、

丁寧な仕事をしていこうと頑張ってきました。今で

はディラーさんの下請けもさせてもらっております。

でも今はディラーでも社内工場を持ってしまい、ま

た大変になりました。

　その後持田の方で中古車センターを始めました。

　　　　　　　　　　　　　　　　（次頁へつづく）



☆黒渕会長

　新入会員の皆様、本日、卓話お願いいたします。

　本日の理事会、久しぶりに全員が出席していた

　だきました。

☆島崎幹事

　広世会員、坂田会員、田中会員、卓話ありがと

　う御座います。

　本日の理事会、夢の１００％出席にて開くこと

　が出来ました。本当にありがとう御座います。

☆諸貫ガバナー補佐

　アドバンの４階から見おろす桜はみごとで、ま

　るで今年度の行田RCの様でした。

☆渡辺会員

　平野啓子さん、渡辺雄一さん、１００周年記念

　コンサートに出席決定ありがとう御座いました。

☆大谷会員

　欠席が続き申し訳ありません。

☆小池英輔会員

　久しぶりにホームクラブ例会に出席しました。

☆山田会員

　GSEメンバーの来日につきましては、皆様の御

　協力を感謝申し上げます。

☆永島武雄会員

　４月５日白河RC訪問、黒渕会長のすばらしい卓

　話を聞き、又白河RCの皆様に大変心温まる御接

　待を受けました。

☆蔭山会員

　ホームクラブの欠席が続きました。

☆武笠会員

　孫が高校進学で本日、入学式に行きました。

☆小山会員

　シクトク大学にローターアクトクラブ立ち上げ

　が正式に決定しました。スポンサーは上福岡と

　富士見です。全員に協力要請がきましたら宜し

　くお願い申し上げます。

☆湯本会員

　３月３１日、行田湯本天然温泉茂美「もみ」の

　湯がオープンしました。

☆島田悦男会員

　長い間休んですみません。

☆斉藤会員

　本日、後期結婚祝い、イズム様お世話になりま

　す。大勢の会員の参加をお願いいたします。

☆小林会員

　桜の花がようやく開花いたしました。気持ちも

　うきうきします。

　広世会員、坂田会員、田中会員、ありがとうご

　ざいます。

☆福島会員

　第二子が誕生しました。女の子で沙良「さら」

　と名付けました。

☆持田会員

　娘が免許を取りました。武笠会員、ピンクの車

　ありがとう御座いました。

☆江袋会員

　北海道の北見地方で発見された「キタミソウ」

　希少な植物を取って来ました。

☆田山会員

　３月２５日、白河クラブとのゴルフコンペ、寒

　い中の参加ありがとう御座いました。

☆石渡会員

　誕生祝ありがとう御座います。

☆結婚祝ありがとう御座います。

　島田悦男会員、清水治雄会員、小椋会員

　境野会員、広世会員

☆新入会員の皆様、卓話ご苦労様です。

　石塚会員、稲垣会員、鈴木康夫会員

　山本憲作会員、武田会員、坂本会員

　古沢勇治会員、小沢会員、小島会員、中島会員

ニ コ ニ コ 報 告

合計￥８２０００

正会員数　　　７８名
本日の出席者　４１名

メークアップ　　　　１名
出席率　　　５３．８５％

出席報告

中古車を１００台規模で並べているところもありま

すが、私どもではなかなかそう言うわけにはいきま

せん。

　私は一大決心を致しまして、ロータリークラブに

入会させて頂きました。これからも、皆様どうぞ宜

しくお願い致します。

会長謝辞

　皆様、色々な歩いて来た道を発表して頂きました。

　皆様も、こういう事をしゃべりたいと言うときは、

ぜひプログラム委員長の方に申し出て下さい。

米山奨学生、グエン君に奨学金の授与




